



La carrera de Ingeniería Eléctrica de la Sede Guayaquil realizará el evento denominado Graduados al Aula con el objetivo socializar con los estudiantes los resultados del seguimiento a graduados en el 2015. En el evento se darán a conocer detalles la situación profesional de los titulados salesianos con relación a la demanda del mercado laboral nuestros profesionales.

La carrera de Ingeniería Eléctrica considera importante fomentar el dialogo entre profesionales y estudiantes de los últimos niveles de la carrera, para que puedan compartir experiencias del ámbito laboral y empresarial.

El evento está dirigido a los estudiantes de la carrera de Ingeniería Eléctrica.

ENTRADA LIBRE

Fecha: viernes 26 de agosto del 2016

Horarios: 18:00

Lugar: Aula Magna ubicada en la plata baja del Campus Centenario.

Más información:

Ing. Gabriela Sánchez

Correo electrónico: gsanchez@ups.edu.ec

Teléfono: 0996396862



Fecha de impresión: 13/05/2025

Grupos corales protagonizan el Miércoles Cultural de la Sede Guayaquil

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)